

CONTESTACION A "UN SINDICALISTA DE LA CNT"

Ante todo, es una lástima tener que discrepar de la carta aparecida en una publicación local, firmada por el no muy honorable ni digno sistema del semianonimato, cual es el de "un sindicalista de la CNT", y decimos que es una lástima porque la carta tiene su contenido; incluso en algunos puntos, debidamente pulidos, podríamos llegar a congeniar. Sin embargo, nuestro no más rotundo al punto de vista de darle igual unos que otros y que a nadie quiere dar voto ni confianza. Allá cada cual con sus ideales, pero tenga presente, muy señor nuestro, que con esta ética no vamos a ninguna parte.

Nuestros respetos para con las ideas de la CNT; no tanto para con las de su señor sindicalista que, en nuestra opinión, hace un flaco favor a los trabajadores de los barrios periféricos, a los que, usando su fraseología, quiere salvar de los "profetas" de las Asociaciones de Vecinos, seguramente para que caigan en manos de los "profetas" de las Asociaciones Sindicalistas.

Y preguntamos nosotros, ¿desde cuándo las Asociaciones Sindicales se preocupan de los problemas de barrio?, ¿es que no tienen problemas sindicales propios?, y continuamos: ¿no sería preferible que se preocuparan de sus propios asuntos y dejaran de ver la paja en el ojo ajeno?, y seguimos: ¿es que tienen miedo de quedarse en lo que vulgarmente se llama "en cuadro" y lo que buscan es distraer la atención de sus afiliados y posibles, vertiendo el agua en propio molino? Porque es menester que tenga presente el tal sindicalista que lo de la otra cara de la moneda lo podemos aplicar a todas las facetas de la vida y que es preciso para juzgar el sospesar detenidamente las dos caras, ya que nadie es, como muy dice en su carta, totalmente imparcial.

Finalmente, querido y anónimo señor sindicalista de la CNT, arrogándonos derechos de los que carecemos, nos permitimos recomendarle que deje en paz a las Asociaciones de Vecinos, totalmente apolíticas en su aspecto global, pero respetando los ideales particulares de cada uno de

sus asociados, cuyos dirigentes, altruísticamente, como seguramente los suyos, sin miras políticas como tales dirigentes, pierden muchas horas en pos de la seguridad y bienestar de los afiliados, sean de la tendencia que sean, lo cual se traduce en una mejora local, comarcal, regional y nacional, premisa ésta que no dudamos está en el ánimo de todos.

Partiendo de la base de que política es ciencia de gobierno, cortesía y buen modo respecto a opiniones ajenas, como Asociación de Vecinos nos ratificamos apolíticos, pero altamente interesados en la defensa, utilidad y provecho de los bienes de la comunidad. Con esta pequeña aclaración, damos por totalmente zanjada esta cuestión.

José Portell

(Presidente de la Junta Fundacional Gestora de la Asociación Vecinos Vilatenim)

Oscar Tetilla

(Presidente de la Junta Gestora de la Asociación Vecinos Marca de l'Ham)

Albert Tomàs

(Presidente de la Asociación Vecinos calle Peralada)

Sebastià Roig

(Presidente de la Asociación Vecinos calles Girona, Besalú, Sant Pere, Portella y Plaça Ajuntament)

Francisco Puertollano

(Presidente de la Junta Gestora de la Asociación Vecinos Urbanización Culubret).

(Figueres)

MALA EDUCACION EN EL MUSEO DALI

Antes de regresar a Málaga, ciudad en la que vivo, quiero manifestar mi pública protesta por la mala educación y falta de respeto con que fui tratada durante mi visita al Museo Dalí.

No es la primera vez que paso unos días en Figueres, puesto que aquí tengo a mi familia catalana. Considero a esta ciudad como una de las más abiertas y a sus habitantes extraordinariamente atentos. Pero siempre hay la excepción que confirma la regla.

En efecto, durante mi visita al Museo Dalí y cuando aún faltaban algo más de cinco minutos para la hora de cierre —a la una de la tarde— se me advirtió de mala manera que debía abandonar ya el recinto. A pesar de la evidente mala educación de que hizo gala el funcionario, un hombre no muy alto y de cabellos grises, le manifesté mi comprensión por su interés en cerrar las puertas y le comenté que, desde luego, tal como está el Museo Dalí hoy es imposible visitarlo en media hora.

Entonces fue cuando el funcionario me faltó al respecto con comentarios de mal gusto, aunque no llegó al insulto. Creo que personas así enturbian la simpática imagen que Figueres da a los visitantes.

Pilar B.

RECAMBISTA

Con sólida formación, amplios conocimientos en organización del recambio, responsable para ocupar importante puesto en Almacén-Tienda, precisa Empresa de primer orden radicada en Figueras. No importa proceda de otro ramo.

Ofrecemos excelente retribución mensual fija, revisable anualmente e incorporación inmediata.

Interesados escribir con datos personales y amplia referencia profesional, al Apartado de Correos n.º 49 de Figueras. Total reserva a colocados.